

beutel wurden geöffnet, so dass Filialleiterin Margareta Müller (siehe Foto, l.) und WEM-Leiter Martin Hermann (r.) schließlich einen Scheck über 2.500 € an Angelika Orth von der Stiftung überreichen konnten.

11 NEUMARKT Die Mitarbeiter der Filiale waren beim zehnten Neumarkter Stadtlauf recht sportlich unterwegs – wenn auch nicht als aktive Läufer: Ausgestattet mit dem FC-Bayern-Outfit gingen sie aktiv auf die Sportler, Fans und Besucher zu (siehe Foto) und stellten die Frage: »Wer trainiert eigentlich Ihr Geld?« Mit dieser Promotion konnten während des sportlichen Events 60 FC Bayern Sparkonten eröffnet werden.

12 MÜNCHEN Der Verein »Add-YouCation« fördert ein Schulprojekt für Mädchen im afrikanischen Staat Ghana. Vorsitzender ist Gunter Henn (siehe Foto, l.), Leiter eines Architektenbüros, das bereits seit 30 Jahren

mit der HVB verbunden ist. Zur Vernissage einer Fotoausstellung über Ghana kamen 200 Gäste in die Räume des Münchner Büros, darunter Bischof Anthony Kwami Adanuty (r.), Diözese Keta-Akatsi, der vor Ort die St. Catherine Senior High School betreut. Henn überreichte ihm eine Spende von 30.000 € in Form eines überdimensionalen HVB-Schecks.

13 GRÜNWALD »Im wahrsten Sinne des Wortes naheliegend war für uns der Bezug zur Burg Grünwald«, begründete Filialleiter Stefan Nadler (siehe Foto, 2. v. l.) die Entscheidung für das Motiv der neuen regionalen ec-Karte. 30 ausgewählte Kunden der Filialen Grünwald und Pullach wurden deshalb vom Burgherrn durch die geschichtsträchtigen Räume geführt. Professor Ludwig Wamser (r. neben der Karte) ist nicht nur Direktor der Archäologischen Staatssammlung und Chef des Zweigmuseums Burg Grünwald – er

